

Point de vue



Theridion grallator

Parasitisme

BlackRock, Vanguard, State Street, ces trois monstres de la finance contrôlent une partie du monde ils sont actionnaires de 90% des plus grosses entreprises américaines State Street gère 40 mille milliards de dollars soit plus que la somme des PIB de la Chine et des USA réunis. C'est comme s'ils avaient accaparé 5000 € de chaque habitant de la Terre quelle que soit son âge ou son pays. Pourtant qu'est ce ces gens là ont produit de concret et d'utile à l'humanité ?

Quand le parasite devient plus gros que sa proie les deux meurent.

Turfistes perdants

Ils feraient bien de plus surveiller l'Etat que leurs chevaux. Car chaque année l'Etat se sucre un peu plus sur leurs gains, passant de 5,9 % en 2014, à 6,7 % en 2018 puis à 23,6 % en 2020 et atteint 26,8 % en 2025 ! J'dis ça mais c'est vous qui voyez !

J'avais point vu...

Depuis que le Pentagone a exigé de pouvoir contrôler les articles qu'ils diffusaient pour obtenir leur accréditation, presque tous les journalistes ont quitté les lieux.

Evolution du dérèglement climatique :

En cherchant pour chaque année :

"Reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle" "journal officiel" voilà le nombre de pages renvoyées par Google :



PALANTIR

C'est un logiciel US qui permet de traiter un nombre massif de données utile aux services de renseignement pour prévoir des comportements, mais par leur loi interne les USA ont accès à ces données, le transformant en outil de surveillance à leur profit. La Suisse refuse d'utiliser ce logiciel car c'est une perte de souveraineté. Alors que nos entreprises nationales produisent des outils identiques, la France a choisi d'utiliser Palantir elle offre donc aux USA toutes les données sur nos comportements. Déjà qu'on utilise Microsoft pour nos bases de données médicales...

Je découvre...

Savez-vous ce qu'est une aide 'de mimimis' ? *Ce sont des dispositifs d'aides financières aux entreprises, le recensement des ces dispositifs en affichait 58 en 2016, 133 en 2024.*
Alors qui sont les assistés ?

305

31-12-25

Pour nous écrire :
courriel@trazibule.fr
www.trazibule.fr



Hêtres tortillards



Condoléances

C'est avec tristesse que je compatis avec vous à la disparition de cette année 2025 qui aurait pu enfin réveiller nos espoirs...

Mais cette année nous a apporté famines, injustices, violences, catastrophes, guerres, génocides, face auxquels les dirigeants du monde semblent incompétents.

Alors comment espérer que l'année 2026 sera meilleure tant qu'on gardera les mêmes ?

Mais soyons positif un miracle peut arriver, même si cela apparaît de la pure utopie, alors meilleurs vœux !

Pillage de la Sécu

L'ANSP, Agence Nationale de Santé Publique, dont le président est nommé par le président de la république est censée gérer l'état de santé de la population.

Elle coûte 346,75 M€ à la Sécu pour 2025, ils ont même rajouté 18,5 M€ depuis avril (là pas d'économie !) mais plus ils optimisent leur gestion moins les hôpitaux fonctionnent.

Bis repetita

Cela devient une habitude, suite à sur un rapport au Président de la République jamais signé, voilà 500 pages du code de la TVA retouchées ! Déjà dans mon n°302 j'avais relevé que par la même procédure c'est 1500 pages de la procédure pénale qui avaient été retouchées !

Humour noir

Darmanin veut supprimer l'argent liquide pour arrêter le trafic de drogue, mais il avait déplacé une école pour laisser un point de deal.

C'est de la pure bêtise comme ces macronnistes qui suppriment les lits d'hôpitaux pour faire baisser le nombre de malades ou radient des chômeurs pour qu'il y ait moins de chômage. Ils tuent même les vaches pour qu'elles soient moins malades. Les complotistes disent même qu'ils auraient tué des vieux pour moins payer de retraites.

de Trazibule

Délire guerrier

Macron lance la construction d'un nouveau porte-avions, c'est sûr il envisage de gagner une guerre du XXème siècle, car aujourd'hui il semble que les drones soient déjà plus efficaces. Mais pour assumer le coût délirant de ce projet dans une France très endettée Macron déclare « *Je serai le garant de cet engagement* » envers les 800 fournisseurs chargés du projet, vu le peu de temps qui lui reste et le nombre de fois où sa parole ne fut pas respectée, si j'étais fournisseur j'exigerais d'autres garanties.

Noël,
célébration du
solstice d'hiver,
détourné par
une religion.

Oxyde de Titane

Ce colorant chimique E171 qui permet de blanchir les aliments est suspendu pour 1 an à partir du 1^{er} janvier 2026 comme ils l'avaient déjà fait l'année passée !

Mais le gag est que cet E171 est déjà interdit en Europe depuis 2022 ! Alors ces arrêtés tous les ans signifient donc que nous ne respectons pas cet interdit ? Finalement toutes les directives européennes ne sont pas traitées avec la même rigueur.

Au fait regardez vos médicaments censés vous soigner : Beaucoup en contiennent malgré les risques !

Fiscalité facile

Pourquoi se compliquer la vie à prélever des impôts et taxes sur chacune des activités ou possessions dans une complexité délirante et une gestion terriblement et inutilement coûteuse autant pour le l'Etat que les entreprises ?

Il serait si simple de prendre l'argent ni sur le travail, ni sur les avoirs, mais directement sur l'argent !

Tous les mouvements d'argent qu'ils soient sont aujourd'hui informatisés, alors en prélever une petite taxe est facile à programmer. J'ai fait ce calcul à partir des données sur les échanges bancaires et les mouvements financiers : Bilan de mon estimation en prélevant 0,18% sur chaque mouvement bancaire, interne ou externe à la banque, non seulement on peut supprimer la TVA, la TIPP, Les impôts sur le revenu et toutes les taxes diverses et 'avarieuses' jusqu'aux contributions sociales sur les salaires ! Avec cette logique l'Etat touche assez pour assumer toutes ses dépenses !

Pourquoi un tel résultat ? D'une part parce que 98% des échanges bancaires sont liés à la spéculation, tout le commerce, les ménages, l'industrie, ne représentent que 2% de ces échanges. Ensuite parce qu'avec cette solution même l'argent illégal paie sa part, déjà quand il arrive sur un compte, ensuite quand il est viré vers un paradis fiscal, et même quand il en revient blanchi ! Plus besoin de gérer des paperasses complexes, ce que vous achetez 120 € avec ses 20% de tva, vous le paierez 100,18 €, en prime votre salaire net devient égal au salaire brut. Maintenant si vous trouvez mieux...

Ne confondez pas un conquistador et un con qui s'adore. Des exemples ?

Exemple bulgare ?

Après 3 semaines de manifestations contre la corruption de l'Etat le gouvernement démissionne ce 11/12 Il voulait introduire la monnaie en Euros le 1^{er} janvier 2026. Sous la pression de la rue, il a retiré le 3 décembre son projet de budget, qui prévoyait la hausse de certains impôts et cotisations sociales.

Invraisemblable

L'ex président élu sous son pseudo SAKOZY son vrai nom est Sarkozy de Nagy-Bocsa, inculpé dans plusieurs procès, condamné à 5 ans de prison dont une année de prison ferme dont il n'a fait que 20 jours. Sous contrôle judiciaire, passe des vacances en Guadeloupe !

En plus, l'Etat lui a versé en 2023 718 450 € pour frais plus 65 000 € de dotation annuelle !

Comment garder confiance en l'Etat face à une telle injustice ?

Un métier d'avenir

Soyez ingénieurs, vous serez toujours gagnants :

En agriculture fabriquez les poisons, dans la santé fabriquez les antidotes. Dans l'armée fabriquez les missiles, dans le civil fabriquez des cibles.

Flagrante hypocrisie

Par mégaphone Bardella dit apporter tout son soutien à l'agriculture française pourtant son parti a voté contre tout ce qui pouvait les aider : Il n'a pas voté contre le Mercosur. Il a voté contre leur l'indemnisation en cas de catastrophes naturelles. Il s'est abstenu sur l'instauration des prix plancher. Il a voté pour assouplir la loi zéro artificialisation, pour autoriser plus de béton sur les terres agricoles. Il a voté pour la réforme favorable aux gros industriels agricoles contribuant à la disparition des petites fermes.

'Ce serait bien mais ça coûte trop cher'

On manque d'argent dans la recherche, dans la justice, dans les hôpitaux, dans l'instruction publique, dans la sécurité, pour les associations, pour sauver le patrimoine... Manque d'argent pour lutter contre les trafics de drogue, pour défendre l'environnement, même pour la psychiatrie, les handicapés et maladies rares. Pas d'argent, ni pour la faim dans le monde, ni même pour contrôler les plus riches...

Mais alors à quoi sert l'argent ?

